

allait évangéliser. Dans une autre île de l'Océanie, parmi les premiers missionnaires, trois prêtres Maristes et deux frères furent dévorés par les sauvages. »



Les Quarante Heures. — Nos Quarante Heures ont eu lieu les 8, 9 et 10 du mois dernier. Le maître-autel avait été splendidement décoré, comme il convient en une circonstance où le Roi des chrétiens est exposé à leurs publiques adorations. La riche couronne de sainte Anne, entre autres, avait été disposée de manière à surmonter l'ostensoir renfermant Jésus-Hostie.

Chacun des trois jours, la Grand'Messe fut chantée à 9½ h. L'après-midi, à 4 h., on convoqua encore les fidèles pour faire avec eux un Exercice public en l'honneur du Très Saint Sacrement: récitation du chapelet, prières et motets à Jésus et à Marie. Dans l'intervalle des Offices publics, les adorateurs ne firent pas défaut: outre les paroissiens, il y avait simultanément, désignés d'avance et se relayant à tour de rôle, des membres de notre Communauté, des jeunes gens de notre Juvénat, des chantres et des enfants de chœur.

Le jour de l'Exposition, un court sermon fut prêché par le R. P. Manise, nouvellement arrivé au Canada. Dans des paroles pleines de feu et d'onction, le prédicateur exhorta les fidèles à profiter de l'occasion que leur offrait la belle cérémonie des Quarante Heures pour manifester publiquement leur amour envers le Très Saint Sacrement.

Pour la solennité de la Reposition, MM. les Curés des paroisses voisines, acceptant l'invitation que leur avait faite notre Supérieur, vinrent à Sainte-Anne et remplirent les fonctions sacrées: Le Rév. M. Gingras, curé du Château-Richer, était Célébrant, ayant pour Diacre le Rév. M. Lemieux, curé de Saint-Féréol, et pour Sous-Diacre le Rév. M. McCrea, curé de Saint-Joachim.

Nos paroissiens se sont approchés en foule, durant ces jours bénis, des saints sacrements de Pénitence et d'Eucharistie. Nous avons la confiance que les grâces qu'ils ont reçues produiront en eux de durables effets.



Affiliation à l'« Association de l'Adoration Perpétuelle du Très Saint Sacrement. » — Tout récemment Monseigneur notre Archevêque a établi, dans la nouvelle église de Saint-Antoine à Québec, le centre d'une Association dite de l'« Adoration Perpétuelle du Très Saint Sacrement. » Par une circulaire spéciale, Monseigneur Bégin a invité MM. les Curés de son Archidiocèse à affilier